

Producciones

Cantam

Si Jesús hubiera tenido Instagram

Entremés 1

Escena 2. Jugando con el móvil.

Después de estar Juan en casa con su madre y cantarle la canción ¡ esta cosa maravillosa! Juan se va de la escena, y es el coro quien canta esta canción Entremés 1.

Objetivo: Los alumnos reflexionarán sobre cómo Dios está presente y cercano en su vida diaria, incluso en medio de la tecnología y las distracciones, como el uso del móvil. A través de la canción que habla sobre la voz de Dios, se les invita a descubrir que Él les acompaña en sus decisiones y relaciones.

Desarrollo de la Situación:

- 1. Introducción a la Canción:** Se presenta una canción que simboliza la voz de Dios que intenta acercarse al protagonista, Juan, quien está perdiendo el equilibrio en su vida debido al uso excesivo de su nuevo móvil. Se invita a los alumnos a escuchar atentamente la letra y a reflexionar sobre cómo este mensaje puede conectarse con su realidad.
- 2. Reflexión Guiada:** Después de escuchar la canción, se abre un espacio para hablar sobre cómo Dios puede estar presente en las decisiones diarias de los jóvenes, ayudándoles a discernir lo importante. Se utilizará el texto reflexivo sobre la cercanía de Dios en medio de sus preocupaciones y distracciones tecnológicas.

Dios puede estar presente en la vida de los jóvenes de maneras sutiles pero profundas, acompañándolos en su realidad cotidiana, incluso en medio de la tecnología, las redes sociales y los desafíos modernos. Aunque a veces parece distante, su presencia se manifiesta en los momentos de reflexión, en las decisiones que marcan el bien y el mal, y en los pequeños actos de amor hacia

los demás. Dios no está ajeno a sus luchas, inseguridades o sueños; más bien, camina a su lado, ofreciéndoles una guía interior para encontrar equilibrio y sentido. Su cercanía se siente en las amistades sinceras, en la paz que trae la oración, y en el llamado a ser auténticos, a no dejarse llevar solo por lo superficial. Es un compañero que, aunque invisible, busca ser una luz en su camino.

Tres Preguntas para la Reflexión en Clase:

1. ¿Qué te dice la canción sobre el uso que hacemos de la tecnología y cómo puede afectar nuestras relaciones con los demás?
2. ¿De qué manera crees que Dios puede estar presente en tu vida diaria, incluso cuando estás distraído con el móvil o las redes sociales?
3. ¿Qué señales crees que Dios podría estar enviándote para acercarse a ti o ayudarte a tomar mejores decisiones?

Actividades:

1. **Diálogo en Grupos:** Los alumnos se dividen en pequeños grupos para compartir experiencias personales donde sintieron que algo o alguien les ayudó a tomar una buena decisión o a corregir una mala, y cómo podrían relacionar esto con la voz de Dios. Cada grupo expondrá sus ideas al resto de la clase.
2. **Creación de un Diario Espiritual:** Los alumnos empezarán un pequeño diario donde cada día anotarán momentos en los que creen que Dios está presente en su vida, ya sea en conversaciones, decisiones importantes o simplemente en la forma en que cuidan de sus relaciones.